

## À ALÈS, MAIRIE'PRIM RÉNOVÉE A ÉTÉ INAUGURÉE

Le centre névralgique des démarches administratives a rouvert ses portes, ce lundi 16 décembre. Une ouverture qui a été précédée, samedi 14 décembre, par son inauguration officielle, en présence du maire d'Alès Max Roustan et de ses adjoints.

L'occasion de visiter chaque espace accueillant les usagers et de mettre en lumière les travaux de rénovation qui ont été menés. En effet, Mairie'Prim est aujourd'hui un espace plus chaleureux, mieux aménagé, insonorisé et permet à toutes les personnes de venir faire ses démarches.

De nombreux dispositifs d'inclusion pour les personnes souffrant de handicap ou de pathologies permettent de faciliter l'accès aux droits.